

Le «Complexe Outremont»

Conférence-midi donnée le 25 octobre 2015

par Gérard Boismenu, vice-recteur au développement académique et à la transformation institutionnelle



C'est le vice-recteur au développement académique et à la transformation institutionnelle Gérard Boismenu qui sera notre premier conférencier de la saison. Il nous présentera le « Complexe Outremont », un projet qualifié d'éminemment important pour le développement de l'Université de Montréal. Pourquoi ce projet ? Quelle était l'idée originale et comment a-t-elle évolué pour devenir ce qu'elle est aujourd'hui ? Quels sont les objectifs de ce projet ? Peut-on se permettre un tel investissement à l'heure où on sabre dans les dépenses et même dans les enseignements ? Le financement du projet est-il assuré ? À quelle étape en sommes-nous ? Quand le projet sortira-t-il de terre ? Bref Gérard Boismenu actuel responsable du projet est la personne la mieux placée et la mieux informée pour nous parler de cet aspect essentiel de l'avenir et de la transformation de notre institution.

Politologue et universitaire de renom, Gérard Boismenu a mené une remarquable carrière de professeur, chercheur et gestionnaire. Il a occupé la fonction de doyen de la FAS jusqu'en juin dernier. Il siège sur le Conseil d'administration de l'Université Sorbonne Paris Cité et de la Société royale du Canada.

*Gilles Rondeau,
responsable des conférences*